
CONSEIL D’ECOLE DE L’AYGUEBELLE DU 11 mars 213 

Second trimestre 

Présents : 

Equipe enseignante : M Obin, Mme Fay, Mme Bacca, Mme Pérruchot, Mme Gobin, Mme 

Laurens, M Boyer, Mme GorillIot, Mme Deuilhet, Mme Dassenoy, Mme Loubeau, Mme 

Roman 

Coordinatrice Pédagogique du CLAS 

Mme Hanane KHLIFI 

Municipalité 

M Tène, Mme Lassalle, Mme Louit, Mme Alléguede 

Parents d’élèves 

Mme Ludjan , Mme Benjemaa, Mme Croizet 

Fonctionnement de l’école 

• Pas de changement du rythme scolaire sur l’année 2013 /2014 soit 8 demi-journées de 

classe (lundi, mardi, jeudi et vendredi). L’activité pédagogique complémentaire sera de 36 

heures (positionnement à définir en conseil des maîtres)  

• L’effectif global prévu pour l’an prochain est de 238 élèves répartis comme suit : 

84 CE2 dont 17 occitans 

80 CM1 dont 12 occitans 

74 CM2 dont 12 occitans 

• 3 enseignants participent au mouvement.  

• Cette année la vente des photos de classe et photos individuelles a rapporté 1665 € ce qui 

porte la somme disponible pour la coopérative scolaire à 24 000 € 

•Mme Roman constate une amélioration suite à la diffusion dans les cartables d’un mot 

précisant les nouvelles mesures prises en cas de retards répétés. 

Actions pédagogiques 

CE 2 

Activité Théâtre de septembre à février avec deux représentations à Saint Foy de 

Peyrollieres. 

Une classe découverte est prévue au mois de mai dans les Pyrénées sur le thème de l’eau. 



 

CM1 

Une sortie a eu lieu au château de Mauvezin. 

 Une autre est prévue le 9 avril et 16 avril prochain pour un projet astronomie avec la 

journée à la Cité de l’espace et la soirée à l’observatoire de Jolimont. 

CM2 

Sortie école et cinéma : 2 films vus en octobre et janvier un troisième prévu en avril 

Sortie pédagogique en Auvergne  du 2 au 5 avril 

Les CM2 sont inscrits au « festival des écoles qui chantent » avec un concert prévu le 11 juin 

à Colomiers. 

Une exposition sur le thème «  Art et mathématiques » a été organisée, une seconde est 

prévue sur le thème « Art et animaux ». 

Points concernant la mairie 

Les enseignants font remonter des problèmes de transport (mauvais état des bus, trajet 

connu des chauffeurs le jour même..). La mairie invite les enseignants à signaler tout 

problème de transport sur la fiche à remettre au chauffeur. 

Mme Roman demande un panneau d’affichage supplémentaire et d’un rideau occultant 

pour l’infirmerie. 

Elle demande aussi si la mairie met des locaux à disposition pour le stage de remise à niveau 

des vacances de Pâques. La mairie répond par la négative. Elle informe également  le conseil 

de classe que la dotation par élève passera de 34 à 36 € sous réserve d’approbation du 

budget par le conseil municipal. 

Transports 

Mme Alléguéde  attire l’attention des parents d’élèves sur l’importance de remettre les 

demandes de transport dans les temps. 

Les enfants inscrits en occitans et faisant partie du secteur de l’école Tabarly ne 

bénéficieront pas de transport scolaire l’an prochain. 

Parents d’élèves 

Les délégués de parents souhaitent organiser une réunion d’information concernant la carte 

scolaire et demandent à la mairie d’y participer. (Date à définir) 

L’association ASPAREL informe également le conseil d’école des dates du prochain vide 

grenier le 5 mai et de la kermesse la mardi 2 juillet. 

      M Croizet (déléguée de parents d’élèves) 


